



Página Agrícola

Se me ha encargado hacer unas notas sobre la agricultura en general de nuestro pueblo, cosa que sin tener datos concretos va a ser bastante difícil. De todas maneras haré lo humanamente posible para hacerlas de la manera más exacta y sirva este año como preámbulo a las notas que en años venideros, en este ANUARIO, sucederán a éstas.

En primer lugar diré que los 13 km.² de terreno de que consta nuestro Municipio, están divididos en secano, bosque y regadío además de la zona urbana, siendo el cultivo de secano el de mayor extensión, seguido del bosque y el regadío. El secano, en su mayoría está plantado de avellanos y viña. El bosque está plantado en su totalidad de pinos y encinas y el regadío tiene cultivos muy variados, siendo los dominantes, la patata, el maíz y los forrajes. El regadío está enclavado entre la carretera de Parets a San Felju de Codinas y la Riera de Tenes, de cuyas aguas, por mediación de 4 ó 5 acequias se riega en su totalidad. El bosque tiene su mayor extensión en la parte Oeste del Municipio y el secano puede decirse que circunda al término municipal. La finca de mayor extensión es de 68 Ha, y el término medio por finca es de 5 Ha. De las fincas existentes, 152 son cultivadas directamente por sus propietarios y 58 cultivadas por arrendatarios o aparceros. La casi totalidad de los agricultores son propietarios de una finca de mayor o menor extensión.

Los principales productos agrícolas son: la avellana (de este producto hablaré en otra ocasión), la almendra, la patata, el maíz, los forrajes, la viña y los cereales, estando este último en plena decadencia, en parte, por lo antieconómico que resulta su cultivo y por otra, siendo el avellano un cultivo de alto valor y rendimiento, los terrenos aptos para el cultivo de cereales se han visto sembrados de plantaciones de avellanos. En cuanto a los forrajes diré que tienen suma importancia, pues de ellos se alimenta una considerable cantidad de ganado, principalmente bovino. La patata es un producto del campo que siempre se ha tenido en gran estima, pero últimamente, dado lo cara que está la simiente y el no haber una seguridad de precio de venta a la hora de la cosecha, hace que haya bajado bastante su cultivo. La viña también está en declive, por las mismas circunstancias que he enumerado al hablar de los cereales.

De la leche, a la que podríamos llamar sub-producto del campo, por no tener datos concretos, no puedo hablar de ella y aunque siempre ha sido tomada en consideración, mi opinión es que cada día se producen menos litros. ¿Motivos? Lo caro de la mano de obra, el precio a que la vende el productor (casi vale tanto